



# 越郷の丘

大槌町立吉里吉里学園中学部

学校通信 No 2024 - 6

令和6年 5月24日発行

Tel : 44-2310 Fax : 44-2043

学校教育目標 『自立から自律へ』

目指す子どもの姿 「確かな学力」「豊かな人間性」「豊かな心と身体」「未来に生きる郷土愛」

## 小中合同行事スローガン「Let's go！」

## 中学部スローガン「最高の勝利を目指せ！さぁ走ろう！」

## 全力を尽くし、最後まで闘い抜いた小中合同運動会！

5月18日(土)、天候にも恵まれ、小中合同運動会が開催されました。朝6時からの準備作業、運動会終了後の後片付け、PTA役員の方々中心に保護者や地域のご協力があり、運動会が開催できていることに感謝しております。本当にありがとうございました。また、ご来賓や保護者、地域の皆様に生徒たちの活躍を見ていただくことができました。松村学園長の挨拶「元気ですか?・・・」の気合いで、生徒たちもやる気スイッチが入り、スタートしました。



【中学部全校リレー】 アンカー勝負、白組団が、1位でゴールしました。



【全校親子競技】 親子でボールを落とさず運んでいます。



【突破!たすきリレー】 借り人は、誰になるのかなあ?カードの内容は何だろう?



両組団ともに、小学部の競技の応援も頑張りました。



【大縄∞】紅組団 合計157回 白組団 合計134回 縄を回す人も跳ぶ人も必死に取り組んでいる姿に感動しました。



【中学部 応援合戦】両組団ともに、素晴らしい応援パフォーマンスを見せてくれました。



【ダンス 赤浜坂27】ダンスポーズが、決まりました。

【紅白選抜リレー】アンカー勝負、紅組団が、1位でゴールしました。



令和6年度 小中合同運動会 結果

○競技 優勝 白組 準優勝 紅組 ○応援賞 紅組

小中合同行事スローガン「Let's go!」、中学部スローガン「最高の勝利を目指せ! さあ走ろう!」のもと、紅白各組団、力を尽くしました。全校で力を合わせて一つの目標に向かって頑張ることを大切にし、練習から目標に向かって頑張ろうという姿が多く見られたこと、本当にうれしく思いました。当日は、競技に全力を尽くすことはもちろんですが、両組団、お互いを応援し、小学部の児童も支える姿、とても立派だったと思います。また、9年生、生徒会執行部のリーダーの力もこの運動会の成功に大きく貢献しました。7. 8年生もこの9年生のリードのおかげで集団としての力をつけることができました。運動会を通して、一人一人が成長することができました。この運動会でつけた力を次の中総体につなげてほしいです。

生徒の頑張りを応援して下さったご来賓、保護者、地域の皆様に心から感謝申し上げます。今後も吉里吉里学園中学部の生徒たちへのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。